



◆研修で思ったこと

僕は、今年研修生として、めったに行けないカナダのバンクーバーへ行ることになりました。ぼくは、バンクーバーで生活様式などを学びたいと思いました。

僕のホストファミリーは、とても優しくとてもすばらしい家族でした。

また滞在中、日曜日には教会へ行きました。教会には初めて行けたのでとても良かったです。

研修期間中の平日は、毎午前に英語の授業を受けに学校へ行きました。学校では休み時間になると、学校内にある自動販売機で飲み物などを買いました。そういうところからも日本とカナダの生活文化の違いなどが分かりました。僕は、今年バンクーバーへ行って、このような体験ができてとても良かったです。



本川根中学校
丹羽亮介

◆カナダの花火大会

私は、ホストファミリーと一緒に、バンクーバーで行なわれた花火大会を見に行きました。

私達は会場の反対側の岸からボートに乗って、花火を打ち上げる海岸のそばにいきました。少しするとカウントが始まつたので、他のボートの人達と一緒にカウントしました。「5、4、3、2、1…」

カウントが終わると同時に吹き上げ花火が、それから次々ときれいな打ち上げ花火が上がりました。私が一番好きだったのは、虹を表現した吹き上げ花火です。その場に流れていた曲に合わせて一色ずつ増えて、最後にはさらに明るく輝いて、とつてもきれいでした。

あと、驚いたことは、食事が質素ということです。そんなに肉ばかりではなく野菜中心だったのは、イメージと違いました。

最後に、この研修に行って貴重な体験ができました。本当にありました。



本川根中学校
松山緑里

◆カナダ研修で感じたこと

僕がカナダ研修で感じたことは、カナダの人達の礼儀がとても良かったことです。

食事のときは、楽しく話しながらも、ナイフとフォークを上手に使い、音をたてませんし、くしゃみをしていません。

「エクスキユーズミー（すみません。）」と言います。

とても楽しい食事でした。

あと、驚いたことは、食事が質素ということです。そんなに肉ばかりではなく野菜中心だったのは、イメージと違いました。



本川根中学校
宮木宏磨

◆カナダに行って

僕は、この夏休みにとても貴重な体験をしました。参加しようと思った理由は、外国の文化について学びたいと思ったからです。

カナダに着くと周りは全部英語で、不安が高まってきた。しかし、ホストファミリーが笑顔で迎えてくれたので、自然と不安がなくなっていました。

この海外研修で一番印象に残ったことは、ショッピングです。見た事のない野菜がたくさん売られていて、サイズもとても大きくてびっくりしました。

長いようで短かった10日間、ぼくはいろんな事を学べたと思います。

カナダはとても楽しかったので、いつかまた行きたいと思います。



本川根中学校
安竹隆太